

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

DENUNCIA, VISIBILIZACIÓN Y CONDENA DE TODAS LAS VIOLENCIAS MACHISTAS POR EL AYUNTAMIENTO DE VENTA DE BAÑOS

Desde que, el pasado 9 de mayo, se levantaran las restricciones derivadas de la situación de la emergencia sanitaria en la que nos encontramos, establecida por el Estado de Alarma, los asesinatos machistas han aumentado preocupantemente. Hasta esa fecha, **siete** mujeres habían muerto a mano de sus parejas o exparejas durante el año 2021; desde entonces, hasta el 7 de junio –fecha de la última actualización de las estadísticas del Ministerio de Igualdad–, trágicamente, han sido asesinadas **diez** mujeres más. Lo que significa que en un solo mes se han cometido más del doble de crímenes machistas que en los cinco meses anteriores. Una violencia que, solo este año, ya ha dejado **ocho** huérfanos menores de 18 años, en nuestro país.

De estas **diecisiete** mujeres asesinadas, solo cuatro habían denunciado a quien acabó matándolas. Y es que, los datos indican que, pese a haber descendido el número de homicidios durante la vigencia de los dos Estados de Alarma, el resto de formas en las que se manifiesta la violencia machista han seguido ejerciéndose sobre las mujeres. De este modo, solo durante el primer Estado de Alarma, hubo **8.700** peticiones de ayuda a los servicios de asistencia y consulta que ofrece el número **016**: un 61,5% más respecto al mismo periodo del año anterior, cuando hubo 11.575 peticiones de ayuda.

En los últimos días, la aparición del cadáver de Rocío Caíz, una menor de edad, madre de un bebé de cuatro meses, cuyo asesinato ha sido confesado por su exnovio; y del cuerpo sin vida de Olivia, una niña de 6 años, que presuntamente fue asesinada a manos de su padre –previsiblemente, junto a su hermana Anna, de un año de edad–, con el único objetivo de romper vilmente la existencia de la madre de ambas; hace que la sociedad en su conjunto, con rabia, ponga rostro a las víctimas y conozca sus historias para sensibilizarse al respecto de esta lacra que complica tanto una normal convivencia democrática, impide el derecho a la igualdad y constituye un crimen intolerable contra los derechos humanos de las mujeres.



Por ello, todas las fuerzas políticas que conforman el Ayuntamiento de Venta de Baños, en representación de todos los vecinos del municipio, queremos visibilizar, denunciar y condenar de forma unánime esta situación de violencia extrema, en todas sus manifestaciones y que implica a todos los ámbitos de la sociedad. Asimismo, queremos solidarizarnos con todas estas víctimas de las violencias machistas, así como con sus familiares, compañeros y amigos. En este sentido, convocamos a todo el pueblo a guardar un minuto de silencio por todas ellas el próximo lunes 14 de junio a las 12:30 horas en la puerta de la Casa Consistorial de la localidad (Plaza de la Constitución, s/n).

En Venta de Baños, a 11 de junio de 2021.

El Alcalde-Presidente.

La Portavoz del Grupo Municipal del Partido Socialista.

Fdo.: José María López Acero.

Fdo.: Mónica de la Sierra Villullas.

El Portavoz de Grupo Municipal del Partido Popular.

Fdo.: José Luis Valcárcel Losada.

La Portavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos.

Fdo.: María Milagros Bodero Paredes.

El Portavoz de Iniciativa por Venta de Baños.

Fdo.: David López Carazo.